



Bursamétrica Casa de Bolsa eleva sus calificaciones

Por: [El Consejero](#), 24 julio 2023

Tanto Moody's Local México como HR Ratings darán seguimiento al comportamiento financiero y plan de negocios de Bursamétrica Casa de Bolsa en los próximos meses, previéndose mantenga su evolución favorable.

Bursamétrica Casa de Bolsa ha mantenido una evolución financiera adecuada, con indicadores de solvencia y rentabilidad por encima de lo esperado, con un perfil de riesgo bajo y previéndose que retome el volumen en sus operaciones y siga por encima del punto de equilibrio alcanzado hace unos meses. Esto es lo que concluyeron las agencias de calificación de riesgo en sus evaluaciones recientes.

Moody's Local México elevó su calificación a B-.mx, desde CCC-.mx; mientras que HR Ratings hizo lo propio al pasarla de HR B+ a HR BB-, ratificándole la calificación HR4. Ambas calificadoras le dieron Perspectiva Estable a Bursamétrica Casa de Bolsa.

Actualmente la operadora bursátil tiene un capital de alrededor de 117 millones de pesos, nivel muy superior al mínimo regulatorio, por lo que la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV) dejó sin efecto el oficio de emplazamiento que emitió hace unos meses por una posible causal para revocar su licencia lo cual, además de su nueva estructura accionaria, favoreció las calificaciones de la compañía.

Tanto Moody's Local México como HR Ratings darán seguimiento al comportamiento financiero y plan de negocios de Bursamétrica Casa de Bolsa en los próximos meses, previéndose mantenga su evolución favorable.

Cabe recordar que Bursamétrica Casa de Bolsa recibió la autorización para operar como tal de parte de la CNBV en septiembre de 2018. Su modelo de negocios está enfocado en proporcionar a sus inversionistas servicios de asset management, operativos y administrativos, ofreciendo una atención personalizada con servicios de asesoría y ejecución.